

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Tatakarya, Lampung Utara pada tanggal 17 September 1990. Penulis merupakan anak keempat dari lima bersaudara, dari Bapak Mangku Alam dan ibu Nurrili.

Penulis pertama kali mengenyam pendidikan di TK Al-Munawarah Tatakarya. Pendidikan Sekolah Dasar diselesaikan pada tahun 2003 di SD N 1 Tatakarya, Sekolah Menengah Pertama diselesaikan pada tahun 2006 di SMP N 1 Tatakarya, Sekolah Menengah Atas diselesaikan pada tahun 2009 di SMA N 1 Bandar Lampung. Penulis melanjutkan pendidikan Strata 1 di Perguruan Tinggi Negeri Universitas Lampung pada tahun 2009. Penulis terdaftar sebagai mahasiswi di Universitas Lampung pada Jurusan Biologi Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam melalui jalur PKAB (Penelusuran Kemampuan Akademik dan Bakat).

Selama masa perkuliahan, penulis aktif di Lembaga Kemahasiswaan yang berada di Jurusan Biologi, yakni HIMBIO (Himpunan Mahasiswa Biologi). Pada tahun kepengurusan 2010-2011 penulis menjabat sebagai anggota Bidang Kaderisasi dan Kepemimpinan, selanjutnya pada tahun kepengurusan 2011-2012 penulis menjabat sebagai Sekretaris Bidang Keilmuan dan Sekretaris Pelaksana Pekan

Konservasi Sumber Daya Alam 16 (PKSDA). Selain itu, penulis juga pernah menjadi asisten praktikum beberapa mata kuliah diantaranya, Biologi Umum pada Jurusan Matematika FMIPA, Biologi Reproduksi pada mahasiswa Akademi Kebidanan Kalianda, Parasitologi, Struktur Perkembangan Hewan, dan Botani Ekonomi pada Jurusan Biologi, Zoologi Vertebrata pada Jurusan FKIP Biologi, serta Pengenalan Sel pada Jurusan Kedokteran Unila.

Dalam masa perkuliahan, penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) selama 40 hari di Desa Mulyasari Kecamatan Negeri Agung Kabupaten Way Kanan, selanjutnya penulis melaksanakan Kerja Praktik (KP) di Rumah Sakit Umum Daerah Dr. H. Abdul Moeloek Bandar Lampung, dengan judul laporan kerja praktik *“Gambaran Profil Lipid Pada Pasien Diabetes Mellitus Tipe 2 Di Laboratorium Klinik Rawat Jalan Rumah Sakit Umum Daerah Dr. H. Abdul Moeloek”*.